

PDI DETIENE A SUJETO QUE PRETENDÍA VENDER CUATRIMOTO ROBADA

Escrito por Gety Pavez Vidal
Domingo, 06 de Mayo de 2018 14:38 -



La Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de la PDI de Rancagua, logró la detención de tres personas, donde una de ellas quebrantó un arresto domiciliario total. El hecho se registró en la tarde de ayer, en el sector de Pelequén, en la comuna de Malloa, donde los detectives tras recibir información que estaba sujeto a una orden de registro de la entrega del vehículo, por lo que Tiene un control de identidad a ambos sujetos de 35 años (oferente y comprador), logrando además establecer que el primero está quebrantando un arresto domiciliario total.

Seguidamente, los detectives hicieron una inspección visual a la cuatrimoto, la cual no registraba el número de motor ni de chasis, siendo los dos sujetos detenidos por el delito de recepción de la cuatrimoto. Posteriormente, los investigadores policiales concurrieron a un laboratorio más alto ubicado en el sector oriente de Rancagua, lugar donde se transmitió una entrada y registro, se percataron de la presencia de una motocicleta que estaba oculta sin su motor, mientras el número de chasis se encontraba adulterado, registrando un encargo por el delito de robo, siendo detenido por el delito de la recepción del mecánico más alto, un hombre de 30 años.

Del resultado del procedimiento policial, se dio cuenta al fiscal de turno, quién dispuso que el imputado oferente de la cuatrimoto, el cargo de mar al mañana, una disposición del juez de garantía por el delito de recepción y quebrantamiento de la medida cautelar, mientras que los otras dos personas el comprador de 35 y el mecánico de 30 años, son puestas en libertad bajo apercibimiento del artículo 26 del Código Procesal Penal, una espera de citación por parte de esa fiscalía Local.